

# Rennes

## Les rugbymen font leur entrer face à Jersey

Le Rennes Étudiants club (REC) rugby fait sa rentrée, ce samedi à Dinan. Un bon test à l'aube d'une saison pleine d'ambition, où le club souhaite poursuivre sa montée en puissance.



Jean-Marc Trihan, président du Rennes Étudiant Club Rugby.

### Entretien

Jean-Marc Trihan, président du REC Rugby.

#### Pourriez-vous nous parler du match de cet après-midi ?

Ce premier match amical de la saison se déroule à Dinan. Les Jersey Reds Athletic sont une bonne équipe, qui évolue en seconde division anglaise. Un bon moyen de se jauger en début de saison.

#### Ce sera le premier pas des recrues estivales. Comment le club attire-t-il de nouveaux joueurs ?

Si la structure de l'équipe n'a pas changé par rapport à l'année dernière, nous avons tout de même signé six recrues cet été. Des joueurs expérimentés, qui évoluaient auparavant dans un niveau supérieur au nôtre. Pour les faire venir, nous avons la chance de bénéficier d'un environnement économique dynamique à Rennes. Avec l'aide d'entreprises partenaires, nous proposons des formations ou des emplois attractifs pour ces joueurs en fin de carrière,



Le REC Rugby évolue cette saison en fédérale 2, le 4<sup>e</sup> échelon du rugby Français.

qui anticipent leur reconversion professionnelle.

#### Fort de ces nouvelles recrues, quelle est l'ambition du club cette année ?

On souhaite confirmer les bons résultats de la saison dernière où nous avons perdu 16<sup>e</sup> de finale, à deux tours de la montée en Fédérale 1, le 3<sup>e</sup> échelon du rugby français. L'objectif est d'accéder aux phases finales, comme la saison dernière. On s'est organisé pour cela, avec un encadrement sportif, physique et médical digne d'un haut de tableau de Fédérale 2. Pour la montée, c'est autre chose. Le but est d'accéder en Fédérale 1 dans les années qui arrivent.

#### Un objectif qui demande aussi plus d'investissements financiers ?

De nouveaux sponsors arrivent cet été, car ils voient que le club se structure. Nous travaillons également à renforcer nos partenaires historiques. L'idée est de former un véritable réseau d'entreprise autour du club, par le biais d'une communication dynamique, et des rendez-vous réguliers et plus nombreux. Cette hausse des contributions permet de disposer d'un budget d'environ 550 000 € pour cette nouvelle saison. Dans le même temps, il n'y a pas de grands clubs de rugby, sans un nombre de bénévoles conséquents. Là aussi, ils sont nombreux à nous rejoindre cet été.

#### Pour quand est prévue la reprise ?

Les joueurs ont repris l'entraînement début août. La saison de l'équipe première reprend le dimanche 17 septembre par un derby contre Le Rheu. Une belle affiche au vélodrome de Rennes. D'ici là, deux autres matchs amicaux sont prévus contre les espoirs de Vannes, puis face à Caen.

Recueillis par  
Hugo HUAUME

**Samedi 26 août**, REC Rugby Rennes - Jersey Reds Athletic à 14 h 30 au stade de la Nourais à Dinan-Léhon. Gratuit.